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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

2022-2023 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

TENUE LE MARDI 20 SEPTEMBRE 2022  
 
 
 
OUVERTURE DE LA RÉUNION / ACCUEIL ET PRÉSENCES 
 
 ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
   Benoit Pilon   (parent et président) 

   Catherine Lessard  (parent, vice-présidente) 
   Stéphanie Tardif (parent) 
   Martine Veillette  (parent) 
   Mylène Guertin  (parent) 
   Roxanne Lemieux  (parent) 
    
   Sarah Lévesque  (enseignante) 
   Suzanne Ouellette  (enseignante) 
   Chantal Bellemare (enseignante) 
   Stéphane Duquette (enseignant)    
   Sylvia Silva   (éducatrice du service de garde) 

        Dina Noël  (responsable du service de garde) 
 
 ÉTAIENT ABSENTS : 

 
   Aucun absent 
 

 PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
 
   Mme Nancy Boyer, directrice 
   Mme Marilène Forget, directrice adjointe 
 

 
 

1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Chantal Bellemare 
        
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que présenté aux membres. 

 
C.E. 384-09-20 

Adopté à l’unanimité 
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2. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 16 JUIN 2022 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Suzanne Ouellette 
 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 16 juin 2022 soit adopté. 

 
C.E. 385-09-20 

Adopté à l’unanimité 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 

 
 Aucune question 
 
 

4. MOT DE LA DIRECTION 

Sujets abordés 

- contexte de la rentrée scolaire. 

- la pénurie de personnel au service de garde 

- l’organisation des élections provinciales du 3 octobre 2022. 

- la problématique liée au problème du toit de notre école. 

 

5. DOSSIERS MENANT À UNE PRISE DE DÉCISION : 

 

5.1.  Élections au poste de président(e) et vice-président(e) 
 

   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Chantal Bellemare 
 

QUE la présidence soit occupée par M. Benoit Pilon 
        et la vice-présidence par Mme Martine Veillette 

. 
   C.E. 386-09-20 

Adopté à l’unanimité 
 

5.2. Formulaire de dénonciation d’intérêts; 

 
Tous les membres de c.é. doivent remplir le formulaire en question. 
    

5.3. Adoption du calendrier des rencontres;  

Rencontre 2 : Mardi 18 octobre 2022 
Rencontre 3 : Mardi 22 novembre 2022 
Rencontre 4 : Mardi 13 décembre 2022 
Rencontre 5 : Mardi21 février 2023 
Rencontre 6 : Mardi 21 mars 2023 
Rencontre 7 : Mardi 18 avril 2023 
Rencontre 8 : Mardi 16 mai 2023 
Rencontre 9 : Lundi 19 juin 2023 
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   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Stéphanie Tardif 
   QUE les dates convenues pour les rencontres seront: 
 

• Les rencontres seront à 18h45 
C.E. 387-09-20 

Adopté à l’unanimité 

 
 

 

5.4. Règles de régie interne; 

 

Mme Nancy nous explique les règles de régie interne d’un conseil 

d’établissement.  

   

   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Catherine Lessard 

 
 QUE les règles de régie interne soient adoptées, telles que présentées aux 

membres.  
 

           C.E. 388-09-20 
           Adopté à l’unanimité 

 

5.5. Rapport annuel 2021-2022;      

 
   Madame Marilène Forget nous présente le bilan annuel 2021-2022. 
   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Roxanne Lemieux 

 
 
   QUE le rapport annuel 2021-2022 soit adopté, tel que présenté aux membres. 
 

C.E. 389-09-20 
Adopté à l’unanimité 

 

5.6. Frais chargés aux parents      

Madame Boyer présente la modification de la facturation pour le groupe 509-

609. Un changement de cahier d’exercices s’est effectué également. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Stéphanie Tardif 

Que la facturation soit adoptée telle que présentée aux membres. 

        C.E. 390-09-20 
Adopté à l’unanimité 
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5.7. Sorties éducatives  

- Le spectacle de l’école 12-13 juin 2023. 

- L’activité cross-country pour quelques élèves de l’école. 

- Le club de jogging et le club de vélo s’organiseront prochainement. 

     

   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Mylène 
 
   QUE les activités et sorties soient approuvées, comme présentées aux 
membres. 
 

     C.E. 391-09-20 
Adopté à l’unanimité 

 
 

5.8. Activités parascolaires      

Madame Forget présente l’offre des activités parascolaires pour la session 

Automne 2022. 

   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Martine Veillette. 
 
  QUE les activités parascolaires soient approuvées, comme présentées aux 

membres. 
 

     C.E. 392-09-20 
Adopté à l’unanimité 

 

6. SERVICE DE GARDE 

 

7.1 Modifications au niveau des statuts et des frais chargés.   

Madame Boyer informe les membres du conseil d’établissement des 

modifications au niveau des statuts et des frais chargés aux parents.  Elle 

propose la nouvelle grille tarifaire et consulte les membres. 

 

*Voir de document remis lors de la rencontre. 

 

   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Catherine Lessard 

 
 
  QUE la grille amendée soit adoptée, tel que présenté aux membres. 

 

C.E. 393-09-20 
Adopté à l’unanimité 
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7. DOSSIERS D’INFORMATION : 

7.1 Projet éducatif 

 Madame Boyer explique l’échéancier pour cette année. 

 

8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

AUCUNE NOUVELLE DU COMITÉ 

 

9. AUTRES SUJETS 

Aucun sujet ajouté 

 

10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Chantal     
Bellemare. 
 

 
       QUE la séance soit levée à 20h53 
 
 

C.E. 394-09-20 
Adopté à l’unanimité 

 
 

Secrétaire :  Stéphane Duquette 
 

 
 
 

 
 
 

   

 
Benoît Pilon, Président 

 
Nancy Boyer, Directrice 

 


